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UNIÃO DAS FREGUESIAS DE 
CONDEIXA-A-VELHA E CONDEIXA-A-NOVA 

 
 
 

Sessão Ordinária 

 

 ATA Nº 3//2017 
 

Aos seis dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezassete, pelas vinte 

e uma horas e vinte cinco minutos, realizou-se na sede da União das 

Freguesias de Condeixa-a-Velha e Condeixa-a-Nova, uma sessão ordinária da 

Assembleia de Freguesia com a seguinte ordem de trabalhos: 

 

Período antes da Ordem do Dia: 
  
Período da Ordem do Dia: 
 

  
1.Aprovação da ata da Sessão Ordinária do dia 28-06-2017 
 
 
2. Apreciação da informação do Presidente da União das Freguesias acerca 

das atividades desta e da situação financeira, do 3º trimestre de 2017, nos 

termos da al. e) do nº 2 do artigo 9º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro. 

 

 

A Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia, presidiu à Assembleia da 

União das Freguesias de Condeixa-a-Velha e Condeixa-a-Nova e efetuou a 

chamada dos membros que a compõem. -------------------------------------------------- 

Efectuada a chamada verificou-se a presença dos seguintes membros:  ----------  

António Henriques Simões Navarro; ----------------------------------------------------------  

António Esteves Moita; ---------------------------------------------------------------------------  
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Cândida Sofia Gomes de Oliveira Manaia; -------------------------------------------------  

Octávio Manuel Marques Pinão; ---------------------------------------------------------------  

Emília da Conceição de Matos Caridade Fernandes, ---------------------------------- 

Alexandre Américo Ferreira Miguel,----------------------------------------------------------- 

Joaquim José Tavares Pessoa---------------------------------------------------------------  

Diana Pereira Santos.----------------------------------------------------------------------------- 

Paulo Filipe Pires Galvão Silva----------------------------------------------------------------  

Maria Alexandra de Oliveira Santos-----------------------------------------------------------  

Filipe Manuel Lopes Curado-------------------------------------------------------------------- 

Mário Miguel Carvalho --------------------------------------------------------------------------- 

O membro Fernando José Amaro Baptista, chegou dez minutos mais tarde.----- 

 

Estiveram também presentes na Sessão, Paulo Jorge da Silva Simões, 

Cândida Isabel Nogueira Cardoso e Maria José Lopes Beja.-------------------------- 

 

PERIODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

A Presidente da Assembleia deu início à mesma, agradecendo a todos os 

membros o contributo que deram para o bom funcionamento da mesma 

durante estes quatro anos.---------------------------------------------------------------------- 

Refere ainda que a ata de Abril, não foi enviada como habitualmente, por 

problemas que surgiram, no entanto a mesma estava nesse momento a ser 

enviada por mail a todos os membros.------------------------------------------------------- 

O membro Mário Miguel pediu a palavra, e fez dele as palavras da Presidente, 

referindo que todos os membros contribuíram para uma melhor Junta de 

Freguesia. -------------------------------------------------------------------------------------------

O Membro Mário Miguel pede que seja verificado se não é necessário a 
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apresentação de contas no final do mandato. A Presidente pede informação ao 

membro do executivo, Cândida Cardoso, que informa que não é obrigatório a 

apresentação de contas, sendo a mesma feita só depois da tomada de posse 

do mandato seguinte.-----------------------------------------------------------------------------

O membro Joaquim Pessoa, diz que foi analisar e pode verificar, que as contas 

são aprovadas na primeira reunião do ano, do próximo mandato. 

O membro Diana Pereira pede a palavra, para dizer que, gostou muito de 

trabalhar para a sua Freguesia, diz ter sido um momento muito positivo, 

agradecendo à sua equipa, especialmente ao Mário Miguel, por ter sido o seu 

presidente e por tudo o que lhe ensinou.--------------------------------------------------

Ao Presidente da União das Freguesias, agradece pela forma como sempre a 

recebeu a nível pessoal, não deixando no entanto de referir, que os seus 

pedidos, nem sempre tiveram a atenção solicitada, nomeadamente, a 

manutenção dos parques infantis, as valetas de Alcabideque, a passagem na 

Rua de Condeixinha, até à urbanização do Coelho, a falta de sinalética no 

Casal da Arouca “ Rua das Terras Velhas” e ainda a inexistência de animação 

noturna na Praça da República, nas noites de verão.------------------------------------

O membro Diana, alerta ainda para uma situação que ocorreu no último dia de 

chuva intensa em Alcabideque, em que as tampas de saneamento não 

esgotaram a água e estas foram escoadas para o lavadouro.------------------------- 

O membro Otávio Pinão pediu a palavra, agradecendo a todos os membros da 

Assembleia o contributo durante estes quatro anos, e ao Presidente, por o ter 

atendido durante o seu período de férias, para resolver o problema das pulgas, 

por trás do BPI. Pede ainda, para que a informação chegue à autarquia, pois a 

quantidade de fezes nos canteiros é brutal e que foi isso que provocou o 

problema.---------------------------------------------------------------------------------------------

O membro António Moita, pediu a palavra, referindo que nestes últimos quatro 

anos tivemos oportunidade de viver uma experiência nova, que foi a União das 

Freguesias de Condeixa-a-Velha e Condeixa-a-nova, pelo que ao longo destes 

quatro anos, tentamos todos entre si, colmatar os problemas de integração de 
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um processo que genericamente foi bem-sucedido, e que teve o mérito de 

todos, nomeadamente deste executivo.----------------------------------------------------- 

O membro António Navarro pediu a palavra e, em nome do movimento 

independente ADGU, agradece a participação para o bem da democracia e da 

freguesia, agradecendo pelos quatro anos que estiveram presentes nesta 

Assembleia.------------------------------------------------------------------------------------------

O membro Fernando Baptista, pede a palavra par pedir desculpa pelo seu 

atraso.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da União das Freguesias toma a palavra, agradecendo a todos o 

contributo que deram com as suas chamadas de atenção, para melhorar o 

trabalho da junta desta União das Freguesias.-------------------------------------------- 

O Presidente responde ao membro Diana Pereira, dizendo que sobre a Rua de 

Condeixinha, foi feita comunicação à autarquia, e sobre o casal de Arouca, foi 

pedida uma passadeira elevatória. Sobre a animação noturna, refere ter sido 

feito o possível dentro das disponibilidades orçamentais.-------------------------------

O presidente informa ainda que relativamente ao problema de Alcabideque, 

este é um problema antigo, que depende da fiscalização da autarquia, e este 

problema já foi sinalizado á autarquia. 

 

PERIODO DA ORDEM DO DIA 

 

1.Aprovação da ata da Sessão Ordinária do dia 28-06-2017 

O membro António Navarro pede a palavra, par dizer que existe um erro na 

ata, onde se lê 1º secretario deve ser 2º secretário.--------------------------------------

Feita a alteração, a Presidente pós a Ata à votação, a qual foi aprovada por 

maioria, com 7 votos, os membros Mário Miguel, Alexandra Santos, Diana 

Pereira, Filipe Curado e Paulo Galvão não votaram.------------------------------------- 

 



 

 

 

 

 6 

2- Apreciação da informação do Presidente da União das Freguesias acerca 

das atividades desta e da situação financeira do 3º trimestre de 2017, nos 

termos da al. e) do nº 2 do artigo 9º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro. 

O Presidente informou sobre Saldo financeiro da União das Freguesias de 

Condeixa-a-Velha e Condeixa-a-Nova, de 27.861.29€ 

 
 

 Caixa Geral de Depósitos de Condeixa -----21.957,69 € 
 Millenium BCP de Condeixa -------------------- 5.552,92€ 
 Caixa (sede e Filial) ---------------------------------- 350.68€ 
 TOTAL -----------------------------------------------27.861,29€ 

 

 

E não havendo mais nada a tratar a Presidente deu por encerrados os 

trabalhos eram 22.00h, lavrando-se a presente Ata que foi aprovada por 

unanimidade, a qual vai ser assinada. 

 

A Presidente da Assembleia 

 

 

O Primeiro Secretário 

 

 

O Segundo Secretário 

 ________________________________________________________ 

 


